

# Ausklang mit Anerkennung

Andreas-Albert-Schule verabschiedet Absolventen und ehrt die Jahrgangsbesten – Vier VWA-Preisträgerinnen

Auf der Abschlussfeier der Andreas-Albert-Schule sind am Donnerstag die Jahrgangsbesten der Berufsschule sowie der Wahlschulen geehrt worden. Verabschiedet wurden die Absolventen der Fachschule für Technik und der Dualen Beruflichen Oberschule.

„Ein wichtiger Lebensabschnitt geht für die meisten unter Ihnen in dieser Woche zu Ende“, sagte Thomas Kramer, der Leiter der Berufsbildenden Schule. Er ermutigte die Absolventen, ihren eigenen Weg zu gehen und gestrost die Herausforderungen des beruflichen Lebens anzunehmen. „Ich hoffe, dass wir als Schule und besonders Ihre Lehrkräfte einen Beitrag dazu leisten konnten“, sagte der Schulleiter und zitierte den französischen Nobelpreisträger André Gide: „Ein guter Lehrer hat nur eine Sorge: zu lehren, wie man ohne ihn auskommen kann“.

Mike Burkhardt, Vorsitzender des Fördervereins, wünschte den Absolventen alles Gute für die berufliche Zukunft und am besten eine ähnlich hohe Ablösesumme wie die von Bastian Schweinsteiger.

Danach überreichte Max Hildmann, Vertreter der Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie Mannheim, den VWA-Bildungspreis. Durch sehr gute Leistungen hervorgerufen haben sich dieses Jahr gleich vier Kandidatinnen: Christina Zeitner (Einzelhandelskauffrau), Lisa Bachmann (Industrie-kauffrau), Lara Hilger (Bürokauffrau) und Sarah Hahn (Sport- und Fitnesskauffrau) erhielten jeweils 100 Euro. Gesponsert wurde der Betrag



Freude über den Abschluss: die BBS-Absolventen.

FOTO: PRIVAT

von der Sparkasse Rhein-Haardt und der RV Bank Rhein-Haardt.

Die Absolventen der Dualen Berufsschule und der Fachschule für Technik mit Schwerpunkt Maschinenbau bekamen die Abschlusszeugnisse überreicht. Die Anzahl der Schüler, die an der dualen Berufsoberschule anfangen, liegt laut Kramer bei 15 bis 20, reduziert sich aber später meist deutlich – dieses Jahr gab es nur fünf Absolventen. Die Fachschule für Technik ist mit 19 Absolventen immer noch eine Männerdomäne. Für das Jahr kündigte Kramer jedoch weibliche Verstärkung an.

Im Anschluss an die Zeugnisvergabe wurden die Jahrgangsbesten der Wahlschulen und der Berufsschule geehrt und erhielten von Kramer und Burkhardt jeweils einen Gutschein der Buchhandlung Thalia und eine Urkunde. Mit einem vom Förderverein organisierten Umtrunk klang die Feier aus. (nlz)

## ZUR PERSON

**Verabschiedete Absolventen:** Duale Berufsschule: Jonathan Baar, Johannes Kimmle, André Scheuermann, Jacqueline Wilhelm, Veronica Müller – Fachschule Technik, Schwerpunkt Maschinenbau: Hunkar Akgic, Andreas Bonifer, Tim Dressler, Tarek El Barkawi, Benjamin Ferino, Christian Fräde, Alexander Frank, Jens Heller, Alexander Jaroschewski, Carsten Keth, Philipp Klingel, Florian Mergler, Marcus Mödersheim, Christian Moll, Moritz Pallme-König, Nenad Ristic, Kai-Uwe Scherzer, Cagri Uzun, Matthias Wolf.

**Leistungsbeste:** Fachschule: Marcus Mödersheim (Technik, Maschinenbau) – Berufsschule: Jonathan Baar (Duale Berufsschule) – Höhere Berufsschule: Katja Born (Organisation und Office-Management) – Berufsschule: Münevver Ersoy (Verkauf), Christina Zeitner (Einzelhandelskauffrau), Lisa Bachmann (Industrie-kauffrau), Lara Hilger (Bürokauffrau), Michelle Schmidt (Medizinische Fachangestellte), Sarah Hahn (Sport- und Fitnesskauffrau), Richard Bergmann (Zerspanungsmechaniker), Felix Seyffert (Bäcker), Louisa Kana-

widis (Friseurin), Miriam Maisch (Maschinen- und Anlagenführerin), Sarah Jane Rech (Elektronikerin für Betriebstechnik), Fabian Eberle (Industrie-techniker), Moritz Hacker (Mechatroniker) – Berufsschule I und II: Jasmina Sejdić (Gesundheit und Pflege), Kübra Günüz, Christin Glöck (Hauswirtschaft), Yilmaz Cengiz (Technik), David Dumpetch, Florentina Mustafa, Aytac Sabukazan (Wirtschaft und Verwaltung) – Berufsvorbereitungsjahr: Nina Schäfer (Hauswirtschaft), Max Wagner (Gewerbe/Technik). (nlz)